
Anfrage Nina Chahin vom 20.05.2022 

1) Wieso werden fast keine Postings übersetzt, obwohl der Antrag von der GRAS 

''Öffentlichkeitsarbeit auf Deutsch und Englisch'' in der Universitätsvertretungssitzung am 25.03 

angenommen wurde? 

Manchmal erlaubt es der Zeitdruck nicht, aber wir arbeiten daran, dass die Caption von jedem 

Posting auch auf Englisch ist.  

2) Wieso wurden von der Sitzung am 25.03 wieder keine Fotos (als Posting) auf Instagram gepostet? 

Wir haben Stories gepostet und haben keinen Mehrwert darin gesehen, dass ein Post mit Bildern der 

Universitätsvertretungssitzung vom 25.3 auf den sozialen Kanälen der ÖH Uni Wien gepostet wird.  

3) Habt ihr entschieden, ob ihr auch im Sommersemester eine Infomail/Vorstellungsmail an alle 

Studierenden schicken wollt? 

Ja, diese wird ausgeschickt.  


